
Bernarda Bátiz ausente en debate

Vecinos de B Juárez
dicen a candidatos
novamos a dejamos
Habitantes se quejan de las
inmobiliarias y el ambulantaje
David Galicia
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Vecinos de la delegación Benito Juá
rez presentaron
sus inconformida
des ante cinco de

los seis candidatos de las dife
rentes fuerzas políti
cas a jefes delegacio
nes durante un foro
debate en el que Ber
nardo Bátiz PRD
no estuvo presente

En esta ocasión a
diferencia del en
cuentro anterior no
hubo golpes ni agre
siones entre simpati
zantes de diferentes

partidos políticos Por primera
vez vamos a ser fuertes ya no
vamos a ser los vecinos dejados
que éramos antes Mejoren sus
esfuerzos advirtió a los con
tendientes políticos Carlos Sa
bah coordinador vecinal de la
colonia La Moderna

Reclamos ciudadanos

Entre los reclamos mas fuertes
por parte de la ciudadanía están
la construcción desmedida de
conjuntos inmobiliarios y el am

bulantaje en la zona El cual fue
calificado por la candidata priís
ta Lucía Ramírez como un
mal necesario y un coto de po

der de las autoridades
delegacionales

Criticó a Marcelo
Ebrard jefe de Gobier
no del Distrito Federal
de limpiar el centro de
la ciudad de ambulan

tes lo que generó dijo
que éstos se establecie
ranenotras zonas de la
capital del país

Eneste sentido Xiuh
Tenorio abanderado de Nueva
Alianza destacó que en la Beni
to Juárez hay 10 mil puestos de
comercio informal que operan
coludidos con las autoridades
lo que representa un negocio

multimillonario afirmó
Advirtió que este problema se

agravará con la construcción de
la línea 12 del Metro particular
mente cuando esté lista la co
rrespondencia con la línea 3

Por otra parte Mario Pala
cios candidato de Acción Na
cional dijo que la solución al fe
nómeno del comercio informal
se dará con la salida de quienes

sean reubicables y la elimina
ción de quienes no lo sean

Asimismo el abanderado del
Partido Verde Héctor Menábri
to aseguró que la demarcación
es una delegación decente no

de verduleras por lo tanto se
pronunció en favor de la erradi
cación total de los vendedores

Respecto al problema de las
construcciones de viviendas
que aquejan a la delegación los
aspirantes también criticaron
los permisos que les dieron a las
empresas lo cual significó que
los vecinos enfrentarán escasez
de agua entre otros servicios

Durante el debate celebrado
en la Casa de Cultura de la colo
nia del Valle los abanderados
propusieron que se realice una
revisión exhaustiva a los permi
sos que otorgan a las empresas
inmobiliarias y coincidieron en
castigar a quien infrinja la ley
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